御船町立滝尾小学校だより



たきおっ子



滝尾小ホームページ

第5号 令和6年6月10日

5月29日には一斉にスポーツテストを行いました。I 年生も6年生がお世話をしてくれ、 初めてのスポーツテストを体験しました。ボール投げや立ち幅跳び、前屈、握力、50m走、

シャトルランなどの測定を行いました。記録が伸びるように一生懸命挑戦する姿が見られ、嬉しく思いました。今後も、学校では、体育の授業の充実だけでなく、外遊びの推奨など運動の日常化や握力コーナー設置など環境づくりを行い、教育活動全体で体力向上を図っていきます。毎日、歩いて登校することも体力向上につながります。ご家庭と一緒に子供達の体力向上のために頑張りたいものです。







シャトルラン

水越「ホタルを見る会」に参加しました

6月1日(土)に、「ホタルを見る会」が旧水越小学校体育館で行われました。本校の5・6年生がソーラン節やリコーダー演奏・合唱を披露してくれました。会場の皆様からも大きな拍手をいただきました。この様子は、6月4日(火)の熊日新聞にも掲載され、本校児童の活躍をとても誇らしく思います。私は、水越小学校と統合した際に、滝尾小に勤務していました。滝尾小学校として参加した第1回目に、その当時担任していた5年生と「ホタルを見る会」に参加し、ソーラン節や群読を披露しました。その時の光景が鮮明に思い出され、昔も今も変わらぬ水越地区の方々の思いに胸が熱くなりました。水越の方々との交流の機会となる場に参加できましたことを大変嬉しく思います。





今後も、地域とともにある学校づくりに積極的に取り組んでいきます。



心肺蘇生法 講習会を行いました

6月3日(月)に、上益城消防本部の方々をお招きして、子供達の命、 職員の命を守るために職員研修として心肺蘇生法講習会を行いました。胸骨圧迫の方法と AED の使い方の研修を実際に練習用の人形や AED を使いながら行いました。水泳の授業が始まりましたが、このよう な事態にならないようにすることがまず重要だと考えます。